



O.J.D.: 50510
E.G.M.: 207000
Tarifa (€): 800

DIARIO DE NAVARRA

Fecha: 30/09/2010
Sección: CULTURA
Páginas: 61

Un navarro gana un premio literario sobre la diabetes

Mario Zunzarren se impuso a un centenar de participantes en un concurso para concienciar sobre esta enfermedad

J.R.S.
Pamplona

El pamplonés Mario Zunzarren Angós ha ganado el primer premio de un concurso de carácter nacional que tiene como temática principal la diabetes. Zunzarren, autor de dos poemarios y de un libro de entrevistas con los presidentes del Gobierno de Navarra durante la democracia, se impuso a un centenar de participantes con un poema largo titulado *DIA-B-TT*. “Se trata de una diálogo entre el paciente y la enfermedad en sí, que viene a decir que sí, que con la enfermedad se puede vivir”. El pamplonés obtuvo buena parte de su inspiración en el ejemplo de un joven conocido suyo, de 16 años, “que es un deportista destacado y resulta un ejemplo”.

El III Certamen Internacional de Expresión Creativa “Inspirados por la diabetes” lo convoca la farmacéutica Lilly en todo el



Mario Zunzarren Angós.

ARCHIVO

mundo y en España cuenta con el apoyo de la Sociedad Española de Diabetes, la Fundación de la Sociedad Española de Diabetes y la Federación de Diabéticos Españoles. El concurso trata de “fomentar la implicación de la sociedad” sobre esta enfermedad, que afecta a 250 millones de personas en todo el mundo y tiene también un fin solidario: por cada obra presentada en todo el mundo, que suelen ser varios miles, la

empresa Lilly hace una contribución de un dólar al programa de la Federación Internacional de Diabetes (IDF) *Vida para un Niño*, cuyo objetivo es proporcionar formación y tratamientos a niños con diabetes en países en vías de desarrollo.

Zunzarren, que en 2009, ya quedó tercero en este concurso, recogerá mañana el premio en el Museo CosmoCaixa de Alcobendas (Madrid).